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Zitat von kinglui 

Mir fehlt da wirklich das Gesamtkonzept!

Man verpflichtet weiterhin Spieler nach Systemen der Trainer? Trainer weg, andere
Spieler werden benötigt?

Schön wäre es, wenn erste Mannschaft, U23, … endlich das gleiche System spielen
würden.

Das würde es auch für junge Spieler leichter machen, nach oben aufzurücken, wenn
man als Spieler weiß, was in der ersten Mannschaft für Fußball erwartet wird.

Letztes Jahr war die deutsche Sprache ein Muss, jetzt ist es zweitrangig?

Jetzt ist der Charakter wichtig. Das sollte schon immer ein KO-Kriterium sein.

Diese Aussagen, sofern Rebbe sie so getätigt hat, empfinde ich als amateurhaft und
erschreckend.

Alles anzeigen 

Hinsichtlich Charakter sagt er, dass sie vom Charakter her leicht zu integrieren sein sollten
potentielle Neuzugänge aus dem Ausland.

Es kann ja sein, dass man jetzt mal den Weg beschreitet und Spielweise anpasst und sich auch
hinsichtlich der Sprache auch vom Muss entfernt, dass der Spieler deutsch sprechen können
soll.

Wir wollen doch alle kein „Weiter so“. Dann gehört es auch dazu, dass man über angestrebte
Änderungen nicht gleich den Daumen senkt.
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Natürlich gehört es dann von Vereinsseite auch dazu die etwaigen Anpassungen offensiv zu
propagieren

2https://www.glubbforum.de/forum/thread/22436-olaf-rebbe-sportdirektor/?postID=3916781#post3916781

https://www.glubbforum.de/forum/thread/22436-olaf-rebbe-sportdirektor/?postID=3916781#post3916781

